

**MORENA PERFILA PRECANDIDATOS EN NUEVE ESTADOS**

GARCÍA HARFUCH GANA ENCUESTA

RAFAEL RAMÍREZ

El exsecretario de Seguridad local aventajó a Clara Brugada por más de 13 puntos

Omar García Harfuch ganó la encuesta interna de Morena para definir al candidato que competirá por la jefatura de Gobierno el año próximo.

De acuerdo con los resultados dados a conocer esta madrugada, el exsecretario de Seguridad en la capital del país obtuvo la preferencia de 40.5 por ciento de los consultados, mientras que la exalcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, obtuvo 26.7 por ciento.

Tras una jornada que inició desde las 9:00 horas del viernes, la Comisión Nacional de Elecciones de Morena seguía sin definir a

sus candidatos a las nueve gubernaturas. Mario Delgado, dirigente de Morena, aclaró en la madrugada que faltaba considerar el criterio de género que el Instituto Nacional Electoral (INE) estableció para el proceso del próximo año y obliga a nombrar a cinco mujeres y cuatro a hombres.

Con los datos de las encuestas, los punteros que se perfilaban para ser los abanderados que contendrán por las nueve gubernaturas incluían, en Yucatán, al expanista Joaquín Díaz Mena, quien resultó ganador con una ventaja de más de 30 puntos por-

centuales frente al segundo lugar.

Javier May, extitular de Fona-tur, fue el mejor posicionado para competir por la gubernatura de Tabasco, con una ventaja de más de 36 puntos.

El senador panista Alejandro Armenta ganó con una diferencia de más de 10 puntos la encuesta interna por la candidatura al gobierno de Puebla.

En Morelos se impuso Margarita González Saravia, extitular de la Lotería Nacional, quien obtuvo 20.4 por ciento de las preferencias; en Veracruz, Rocío Nahle, exsecretaria de Energía, obtuvo 16 por ciento de las preferencias.

En Guanajuato, Ricardo Sheffield, el extitular de la Profeco, se impuso a la diputada local Alma Alcaraz, con una diferencia mini-

ma de un punto porcentual.

En Chiapas, Eduardo Ramírez aventajó en el sondeo a la senadora Sasil Dora Luz de León por una diferencia de menos de dos puntos porcentuales.

En Jalisco, Carlos Lomelí ganó la encuesta interna de Morena. El expriista y hoy virtual candidato del partido guinda fue designado como superdelegado de Programas de Bienestar al inicio de la administración, pero dejó el cargo a mediados de 2019.

Durante la jornada hubo inconformidad. Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados federales de Morena, dijo que consultará a las bases poblanas que lo apoyaron luego de que los resultados de la encuesta no lo favorecieron. **Pág. 4**



PROCESO INTERNO DE MORENA

GARCÍA HARFUCH GANA ENCUESTA PARA LA CDMX



Mario Delgado con los aspirantes a gobernar la Ciudad de México

Clara Brugada quedó en segundo lugar, a 13.8 puntos del exsecretario de Seguridad Ciudadana

RAFAEL RAMÍREZ

Ómar García Harfuch ganó la encuesta de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México luego de tres mediciones presentadas por la noche y en segundo lugar quedó Clara Brugada.

Al cierre de esta edición, Morena seguía sin anunciar a los coordinadores estatales para la defensa de la *Cuarta Transformación* para las nueve gubernaturas debido a la regla de paridad de género que otorga cinco lugares a mujeres y cuatro a hombres.

Mario Delgado, líder nacional de Morena, informó que los otros ganadores son: Huacho Díaz Mena en Yucatán, Rocío Nahle en Veracruz, Javier May en Tabasco, Alejandro Armenta en Puebla, Marga-

rita González en Morelos, Carlos Lomelí en Jalisco, Ricardo Sheffield en Guanajuato y Eduardo Ramírez en Chiapas. García Harfuch es uno de los excolaboradores más cercanos a Claudia Sheinbaum, quien llegó en octubre de 2019 a la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC). Es respaldado por la exjefa de Gobierno, el actual mandatario capitalino, Martí Baires, y por el presidente López Obrador.

Rocío Nahle ganó la encuesta al obtener 16 por ciento de las preferencias en la encuesta, sólo 0.8 puntos por encima del segundo lugar, Manuel Huerta.

"Todas y todos participamos en igualdad de condiciones y el pueblo manda... éstos son los resultados, vamos a trabajar mucho en Veracruz, en unidad, en nuestro movimiento, aunado con el Partido Verde y con el PT, tenemos una gran responsabilidad, así lo asumo", dijo la virtual candi-



IGNACIO MIER VELAZCO

DIPUTADO FEDERAL DE MORENA

"El domingo 12 de noviembre, una vez que consulte con las poblanas y poblanos, expresaremos nuestra posición"



Nahle fue la mejor posicionada en Veracruz al obtener 16 por ciento de las preferencias, 0.8 puntos por encima de Huerta

data morenista al gobierno de Veracruz.

Nahle nació en Río Grande, Zacatecas, sin embargo vive en Minatitlán por lo que acredita la residencia efectiva de cinco años en Veracruz y puede contender en las elecciones del próximo año.

Formó parte del grupo parlamentario de Morena del 1 de septiembre al 27 de noviembre de 2018, y posteriormente se integró al gabinete del presidente Andrés Manuel López Obrador como secretaria de Energía, cargo al que renunció el 13 de octubre. Fue diputada federal y coordinadora del grupo parlamentario de Morena en la LXIII Legislatura (2015-2018).

En agosto de 2022, el pleno del Congreso de Veracruz aprobó por mayoría de votos una modificación a la Constitución local, específicamente al Artículo II, para que mexicanos nacidos fuera del estado, pero con hijos veracruzanos o residencia efectiva de cinco años, sean reconocidos como veracruzanos. A dicha reforma se le denominó Ley Nahle, ya que la oposición consideró que fue hecha para per-

mitir que ella pudiera contender en la elección de 2024.

MUESTRAN INCONFORMIDAD

Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados federales de Morena, dijo que consultará a las bases poblanas que lo apoyaron luego de que los resultados de la encuesta no lo favorecieron.

"Soy fundador e integrante de este gran movimiento de regeneración nacional, que encabeza el gran presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, nunca haré algo para dañarlo. Nunca me han importado los cargos, sino la transformación de nuestro país. El domingo 12 de noviembre, una vez que consulte con las poblanas y poblanos, expresaremos nuestra posición", dijo en X.

Antonio Pérez Garibay acusó dedazo en la selección de candidato a la gubernatura de Jalisco debido a que dos horas antes de dar los resultados ya habían elegido. Con información de Aabye Vargas